

Patagonia Sostenible releva gestión de reciclaje en Expo Patagonia:

Con una activa participación operativa y educativa, Patagonia Sostenible (PASO) fue protagonista en la Expo Patagonia 2026, donde asumió la gestión del reciclaje del evento y presentó a la comunidad importantes avances en materia de economía circular para la comuna.

Durante los días de feria, la empresa estuvo a cargo de la recolección, segregación y valorización de los residuos generados en el recinto, habilitando puntos limpios y tolvas para la correcta disposición de botellas plásticas, aluminio y tapitas, entre otros materiales. El trabajo incluyó acompañamiento en terreno y educación directa a expositores y asistentes, contribuyendo a reducir el impacto ambiental de una de las actividades masivas más relevantes de la región.

“Es una excelente noticia poder ser parte de la gestión de reciclaje de un evento tan importante como la Expo Patagonia. Invitamos a todos los asistentes a depositar correctamente sus botellas plásticas, latas de aluminio y tapitas en los puntos limpios distribuidos a lo largo de la feria. Cada acción suma en el cuidado de nuestro entorno”, señaló Claudio Sanhueza, gerente general de Patagonia Sostenible.

Además de la gestión de residuos,

la empresa también estuvo a cargo de la provisión y gestión de agua potable dentro del recinto, consolidando su rol como operador integral de servicios ambientales.

Sala Interactiva: reciclaje en acción

Uno de los espacios más visitados fue la carpeta institucional de PASO, ubicada al costado del escenario principal, donde se instaló una Sala Interactiva de Reciclaje. Allí, cientos de niños, jóvenes y familias participaron en actividades prácticas que permiten comprender el proceso de reutilización y transformación de residuos.

En el lugar, los asistentes pudieron conocer maquinaria especializada y observar cómo distintos tipos de plásticos —de los que existen múltiples categorías en el mercado— pueden convertirse en nuevos productos como maceteros, posavasos o accesorios reutilizables, demostrando en terreno los principios de la economía circular.

La propuesta educativa buscó generar conciencia desde la experiencia directa, permitiendo que cada visitante entendiera que un residuo puede transformarse en un recurso con una nueva vida útil.

Adjudicación ReSimple: un paso clave para Coyhaique

En el marco de la Expo, Patagonia Sostenible también dio a conocer un importante hito para la comuna: la adjudicación del servicio como centro de acopio en el sistema ReSimple.

ReSimple es el primer Gran Sistema de Gestión (GRANSIC) en Chile dedicado a la recolección y reciclaje de envases y embalajes, operando bajo el marco de la Ley REP (Responsabilidad Extendida del Productor). Este sistema licita servicios de centros de acopio para categorías como Vidrio y Papel y Cartón + Envases Livianos.

“Hoy estamos dando un paso muy importante. Junto a ReSimple nos hemos adjudicado un contrato que nos permitirá operar como centro de acopio y pretratamiento para papel, cartón, vidrio y envases livianos. Esto responde a un anhelo de la comuna: contar con infraestructura formal para el reciclaje y avanzar decididamente en el cuidado del medioambiente”, explicó Sanhueza.

Este avance permitirá fortalecer la infraestructura local para la correcta recepción, clasificación y despacho de materiales valorizables en la Región de Aysén, posicionando a Coyhaique como un actor activo en la implementación de la Ley REP.

